El alumnado de 5º y 6º, a lo largo de varias sesiones dentro del área de ciencias naturales, aprende el protocolo PAS, medidas de autoprotección ante una emergencia, como atender hemorragias, contusiones, traumatismos... e incluso cómo realizar un RCP.

Una vez realizados todos los talleres se inicia la actividad de <u>Aprendizaje-Servicio</u>: durante los recreos, los estudiantes, en parejas y de forma rotatoria, forman la Patrulla Sanitaria (Fist Aid Patrol) y realizan las "Guardias de patio". Llevan un chaleco que los distinga y un botiquín; y en el caso que se produzca algún accidente durante el recreo, serán los propios alumnos y alumnas (con la supervisión de un adulto) quienes realizan la atención correspondiente.

